

In den Ferien ab ins Fantasia-Land

HEILBRONN Auf die Sommerferien freut sich jedes Schulkind. Nicht immer aber haben berufstätige Mütter und Väter Urlaub, wenn ihre Kinder frei haben. Daher bietet das Haus der Familie zwei Mal für je eine Woche im Gemeindezentrum Heilig Geist, Heilbronner Weg 17 in Horkheim, einen abwechslungsreichen und altersgerechten Ferienspaß an.

„Willkommen im Fantasia-Land“ lautet das Motto für die Ferienwoche von Montag, 31. Juli, bis Freitag, 4. August, jeweils von 8 bis 17 Uhr. Dann verwandeln sich die Kinder in zauberhafte Fabelwesen und erschaffen fantastische Skulpturen aus Pappmaché. Bei einer Schnitzeljagd durch Horkheim folgen sie den Spuren eines alten Zauberers und tauchen ein in die Welt der Geschichten und Märchen.

Eine „Reise durch die Zeit“ unternehmen Ferienkinder von Montag, 7. August, bis Freitag, 11. August, jeweils 8 bis 17 Uhr. Höhlenmalerei mal ganz modern, Besuch von einem römischen Gladiator und selbstgebastelte Jonglierbälle – so macht Geschichte allen Spaß! Außerdem testen die Kinder ein verrücktes Raketenauto und backen Waffeln nach alten Rezepten. *red*

@ Infos und Anmeldung

<https://hdf-hn.de/ferienbetreuung>